

Just Sold

3 Pièces

87 m²

Réf. 8069820

499 000 €

Antibes

Appartement à vendre (06600)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Au sein d'une résidence avec piscine, parc et terrain de tennis, ce grand 3 pièces d'environ 66 m2 se compose d'une entrée, d'un séjour avec accès sur la terrasse exposée sud vue sur verdure et petit aperçu mer, une cuisine indépendante et équipée, 2 chambres, une salle de douche avec vasque, un WC indépendant, une loggia d'environ 20 m2, de nombreux rangements dans l'appartement. Une cave et un garage au sous-sol viennent compléter ce bien.

In the heart of a residence with swimming pool, park and tennis court, this large 3 room apartment of about 66 m2 is composed of an entrance, a living room with access to the terrace exposed south with view on greenery and small sea view, an independent and equipped kitchen, 2 bedrooms, a shower room with washbasin, an independent WC, a loggia of about 20 m2, many storages in the apartment. A cellar and a garage in the basement complete this property.

82 CROISSETTE CANNES REAL ESTATE

82 Boulevard de La Croisette - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

